

MES SOUVENIRS D'ÉCOLE

PROFESSEUR: Daniel Santejani

LIVRE: Défi A2.2

Ma trousse était bien remplie.	J'avais toujours des antisèches pendant les tests.	J'oubliais de changer de chaussures.
J'étais le/la chouchou des profs.	Je ne savais pas quoi faire de ma vie après l'école.	Je copiais les devoirs de mon ami(e) avant la leçon.
Je bavardais pendant toutes les leçons.	Je révisais au dernier moment.	Notre classe était la pire de toute l'école.
J'étais toujours au premier rang.	Les filles / Les garçons s'intéressaient à moi.	Je rédigeais des articles pour le journal de l'école.
Je collectionnais des cartes.	Je faisais souvent des heures de colle.	À la cantine, je m'amusais avec la nourriture.
Je me sentais différent(e) des autres.	On m'appelait « l'intello ».	Je jouais à des jeux dangereux.
J'étais amoureux (-euse) d'un(e) de mes profs.	Je séchais les cours.	Je détestais les cours d'éducation physique.
Je trouvais la plupart des autres élèves stupides.	Je collais mes chewing-gums sous les tables.	J'étais souvent malade et je devais rattraper mes cours.
Je m'habillais en noir et je portais des rangers.	Un(e) de mes profs était un(e) vrai(e) monstre.	J'adorais aller humidifier l'éponge du tableau.
J'étais toujours en retard.	Je détestais les vacances.	Je faisais partie de toutes les associations de l'école.
Je passais des heures à la bibliothèque.	J'adorais acheter de nouveaux cahiers, stylos, livres, etc.	Mes parents étaient souvent convoqués à l'école.
J'avais un surnom.	J'avais de très bonnes notes.	J'étais le délégué de ma classe.
Je faisais pour aux plus petits de la classe.	Je dessinais sur les tables des classes.	Je notaïs les citations des profs dans un carnet spécial.
Je jouais au morpion pendant les leçons.	Je taguais ma trousse au blanc.	Je fumais en cachette dans les toilettes.
J'étais le/la premier (-ère) à lever la main.	Je portais des baskets avec une semelle blanche.	
Je gribouillais dans mes cahiers pendant les leçons.	Je mordillais les stylos de mes amis.	
Mon cartable était trop lourd parce que je transportais plein de choses inutiles.	Pendant les excursions, j'étais assis toujours à l'arrière de l'autocar.	
J'étais parfois convoqué(e) dans le bureau du/de la proviseur(e).	J'écrivais des mots vulgaires sur la table ou dans les toilettes.	

C'ÉTAIT
MOI !

CE N'ÉTAIT
PAS MOI !